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□记者 杨元琪

本报讯 大雨虽然带来了清凉，但给
大家出行造成了诸多不便。记者昨天从
市气象台获悉，在经历今天短暂的停歇之
后，明天我市又要迎来新一波的降水过
程，气温依然比较凉爽。

据市气象台工作人员介绍，从6月23
日8时至6月25日7时，我市已经历一次大
到 暴 雨 的 降 水 过 程 ，平 均 降 水 量 为
70.5mm，其中最大降水量出现在鲁山县瀼

河乡稻谷田村，达到120.7mm。今天我市将
以阴云天气为主或伴有阵雨，由于风力不
大且空气湿度较大，可能会有雾。明天起
我市将迎来新一波降水，降水强度相对于
前两天会有所减弱，气温仍然比较凉爽。
大家出行要携带雨具，行车注意安全。

今天白天到夜里，多云到阴天有阵
雨，偏南风2到3级，白天最高温度29℃，
夜间最低温度21℃。明天多云转阴有小
到中雨。后天阴天有中雨。预计明后两
天白天最高温度维持在28℃上下。

“龙王”今天歇会，明天继续施雨

□记者 王民峰

本报讯 继今年3月火车票背面更新
新版《乘车须知》后，中国铁路客户服务中
心近日又公布了新版火车票样票。记者
昨天从平顶山火车站和平顶山西站获悉，
由于车票打印程序尚未更新，我市暂时还
买不到新版火车票。过渡期间，新旧版车
票对旅客乘火车没有影响。

近日，中国铁路客户服务中心网站公
布了新版火车票样票。记者对照手中一
张购买于6月3日的火车票后发现，从票
面上来看，部分信息所呈现位置进行了微
调，比如新版火车票在始发站和到达站的

站名后均标注上了“站”字，这样有助于区
分站名；乘车人身份证号和姓名并排标
注；车票正面标注“买票请到12306，发货
请到95306”字样，提醒旅客买票或办理货
运，应通过正规渠道。但是，之前旅客呼
声比较高的增加“到站时间”并没有出现
在新票面上。

昨天上午，平顶山火车站和平顶山西
站有关负责人均表示，新版车票自昨天起
开始试用，6月25日至7月31日为新旧版
车票并存过渡期，8月1日起将全部使用新
版车票。由于车票打印程序尚未更新，我
市暂时还买不到新版火车票。过渡期间，
新旧版车票对旅客乘火车没有影响。

想用新版火车票，咱还得再等等
目前新旧版车票对旅客出行无影响

□记者 巫鹏

本报讯“没想到这么快就办好
了。”昨天上午，在市住房公积金管理中
心服务大厅，平顶山市新高房地产开发
有限公司的工作人员李阳高兴地对记
者说。当天，记者从市住房公积金管理
中心获悉，我市住房公积金贷款于近日
开始实行楼盘备案登记制度。只要符
合办理条件的开发项目，在1个工作日
内即可完成备案登记工作。

昨天上午 10时许，记者在市住房
公积金管理中心服务大厅看到，李阳将
公司开发的林溪美地项目18号楼的商
品房预售许可证、商品房预售资金监管
协议等资料交给大厅工作人员。在审
核无误后，工作人员立即对该楼盘进行
备案登记，并录机建档，整个过程只有
10分钟。对此，服务大厅负责人告诉记
者，只要公司提交的资料齐全，在短时
间内即可办理完备案登记手续。

据了解，根据相关规定，商品房开
发项目具备商品房预售许可证、商品房
预售资金监管协议；单位集资建房、棚
户区改造住房项目具备发改委批文、单
位分房方案（含分房人员名单），即可满
足楼盘备案登记条件。申请备案单位
提供备案相关资料到中心服务大厅或
管理部进行备案登记，市住房公积金管
理中心各部门将对申请备案登记项目
信息进行录机建档。

据市住房公积金管理中心负责人
介绍，楼盘备案登记制度将进一步简化
手续，大幅缩短业务办理时间。在进行
楼盘备案登记后，业主即可办理公积金
贷款的相关手续，大大减少了业主等待
的时间。

根据备案登记工作要求，市城区范
围开发项目申请备案由中心服务大厅
负责登记，各县范围开发项目申请备案
由各县管理部负责登记，备案登记办结
时限要求1个工作日完成。

我市住房公积金贷款
实行楼盘备案登记制

手续更加简便
一天即可办结

□记者 王民峰

本报讯 记者昨天从市地方海事局获悉，
沙河漯河至平顶山航运工程初步设计近日通
过审查，接下来将逐步进入施工图设计和工
程建设程序。

据了解，沙河漯河至平顶山航运工程起自
规划的平顶山港叶县港区，沿沙河向东，终点
为漯河船闸，线路全长95.56公里，主要包括航
道工程、桥梁工程、船闸工程和港口工程四部
分。平顶山港叶县港区拟建11个500吨级泊
位，设计通过能力428万吨/年。

6月15日至17日，省发改委在郑州主持召
开了沙河漯河至平顶山航运工程漯河港至北
汝河口段、北汝河口至平顶山港段航运工程
初步设计审查会。会议组织专家对现场进行
了考察，并听取了设计单位对该工程初步设
计情况的汇报。专家组认为两个项目的初步
设计文件内容翔实，符合交通运输部《航道工
程初步设计文件编制规定》《港口工程初步设
计文件编制规定》等及河南省发改委对两个
项目工程可行性研究报告的批复要求，同意
项目通过审查。

市地方海事局有关负责人表示，该工程
初步设计通过审查后，将逐步进入施工图设
计和工程建设程序。目前，工程前期工作正
在稳步推进，计划今年年底前开工，工期为3
年。工程建成后，可减轻陇海、京广等铁路和
公路的运输压力，也便于我省中部地区与长
三角地区的物资交流，形成一条经济合理的
北煤南运、西煤东运水运通道，也是对我省综
合运输体系的重要补充。

沙河漯河至平顶山
航运工程初步设计
通过审查

□记者 牛超 通讯员 张学斌

本报讯 昨天是第25个“全国土地
宣传日”，市国土资源局湛河分局利用
微信、微博、网站等新媒体和扫描二维
码等新手段开展了“互联网+法规宣传”
的全新宣传模式，得到了很好的宣传效
果。

昨天，市国土资源局湛河分局在辖
区各国土所、企业、社区和分局办公楼
附近开设咨询台、摆放展板、用电子屏
不间断滚动播出宣传标语。据了解，当
天，该分局下辖的各部门共接受群众咨
询 300 余人（次），发放宣传手册 5000
余份。现场，他们还布置了二维码海
报，供市民扫描分享。

通过互联网等多种创新形式的宣
传活动，湛河国土分局将“保护土地、节
约集约利用土地，推动土地利用方式的
根本转变”等国土政策进行了推广宣
传。据了解，在土地日前夕，湛河国土
分局就制作了用于微信传播的H5动画
专题，国土政策、国土法规、全国土地日
由来等各类宣传语在音乐、图画的配合
下畅快表达。

截至土地日前一天，微信H5专题
传播初步估计已经达到15万人（次）。

“土”露“新”声“码”到成功

土地日宣传
搭上新媒体快车

昨天上午，市区五一路综合市场上市民正在选购蔬菜。商户告诉记者，连续多日阴雨，菜农无法进田
采摘，致使市场上叶子菜储量下降，价格上涨，相比雨前平均每公斤涨了一元钱。 本报记者 禹舸 摄

阴雨不断
菜价上涨

□记者 杨尊尊

本报讯“从银行取的钱，其中有两张很
特别，好像是传说中的错币。”近日，市民魏
先生拨打本报热线，想找专家帮忙鉴定下手
中“错币”的真假。

昨天上午，记者见到了魏先生持有的两
张百元人民币，这两张人民币均为2005年
版，其中一张与普通钞票几乎无异，只是在
头像左侧脸庞处多出一个墨点。另一张相
对比较明显，除头像右侧脸庞处多出一个长
约两厘米的“1”字印记外，其左侧脸庞下方
还多出一个稍微短些的“1”字印记。仔细察
看，在钞票的每个印记上方，纹路清晰自然。

魏先生说，这两张百元钞票是几天前他
在开源路南段一家农村信用合作社取出来
的。回家数钱时，他发现这两张钞票跟其他
的不同，便拿给朋友看，大家都觉得稀奇，称
没有见过这样的钱币。

“以前在网上看到说可能是错币，就专
门上网在一个错币讨论贴吧里咨询这件
事。贴吧内有一个人看过照片后告诉我，说
其中明显不同的那张是错币，而且很难得，
价值没具体说多少，但是很高。”魏先生说。

据了解，市民口中所谓的错币，一般理
解为在模板设计环节出现错误并印刷的人
民币，包括漏印、折白、折角、位移、错位、印
偏、水印移位等。

我市钱币收藏爱好者王土岭看过这两
张钞票的图片后认为，这样微小的差异只能
算瑕疵不整洁，不能称为错币。他建议魏先
生可以作为爱好进行收藏。“传说中的错币
非常罕见，有些所谓的‘错币’是人为制造
的，仔细观察，会发现有刀切、粘贴、修刮的
痕迹。虽然网上对此有所炒作，但是以我的
了解，大多数都是有价无市。”王土岭说。

当天上午，记者和魏先生一起来到中国
人民银行平顶山市中心支行咨询此事。工
作人员断定魏先生所持的两张钞票为真
钞。同时工作人员认为，魏先生手中的这两
张百元人民币应该是在流通过程中受污染
造成的。

市民持有“错币”，网友称价值很高
钱币收藏爱好者：并非错币 所谓错币往往也有价无市


